

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 12 Mayo 2023 13:57

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 383



Es el 2023 el quinto año de la aplicación de la política de la vivienda en el país, y en **Guantánamo**, independientemente de limitaciones de materiales y la no llegada o entrada tardía a la provincia de recursos como techos, cables eléctricos e hidrosanitarios, indispensables para la terminación de hogares por las vías estatal, subsidios y esfuerzo propio, el programa avanza.

Al cierre del primer trimestre del año se concluyen en Guantánamo **306 viviendas** de las **280 planificadas** para la etapa; plan aún muy insuficiente para la necesidad habitacional de la población, pero que refleja cuanto se puede avanzar a pesar de las carencias de suministros, y sí se aprovechan las potencialidades de los municipios para la producción de materiales locales de la construcción.

Impulsar en los municipios el programa de construcción de viviendas, por su impacto social en el aumento del nivel y la calidad de vida de los guantanameros, se pronunciaron los miembros del Consejo provincial del Gobierno del Poder Popular, en su sesión ordinaria correspondiente al mes de marzo.

Tras valorarse causas objetivas y subjetivas que persisten en la no terminación de muchas viviendas por las diferentes vías, el Gobernador de Guantánamo Emilio Matos Mosqueda señaló que, “si bien influye el déficit de cemento, acero y materiales de terminación, también está presente la lenta ejecución de las viviendas estatales y la falta de organización y exigencia en el tema de los subsidios. Lo que requiere

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 12 Mayo 2023 13:57

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 383

hacer análisis puntuales y constantes para revertir esta situación y avanzar en lo posible”.



En el consejo de Gobierno fueron tópicos también tratados el cumplimiento de los indicadores de la economía y el presupuesto, la política del empleo, la marcha de los proyectos de desarrollo local y el cultural, con énfasis en la atención al patrimonio, el comportamiento de la industria y minindustrias de materiales de la construcción, la estrategia de informatización en Guantánamo y el plan de reducción de desastres en la provincia.